

**Anfrage der Fraktion CDU/BfM**  
öffentlich

Datum  
23.04.2014

Nummer  
F0082/14

Absender

**Fraktion CDU/BfM**

Adressat

Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz Trümper

Gremium

Stadtrat

Sitzungstermin

24.04.2014

Kurztitel

Fluthelfernadeln

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper,

am 13. März 2014 nahmen Sie zusammen mit Herrn Minister Webel die symbolische Ehrung einiger Helfer mit der Fluthelfernadel im Rathaus der Landeshauptstadt Magdeburg vor. Geschätzte 11.000 Helfer waren in und um Magdeburg im Einsatz, um die Landeshauptstadt während des Juni-Hochwassers 2013 zu schützen.

Dafür können sich die Helfer nun in den Bürgerbüros der Landeshauptstadt ihre Flutnadel selbst abholen, ohne Kontrollmöglichkeit der tatsächlichen Mithilfe.

Eine Herausforderung stellen jedoch die vielen Helfer aus anderen Regionen dar. Es kann bezweifelt werden, ob diese Helfer sich hier in Magdeburg ihre Fluthelfernadel abholen oder, wenn sie es dann doch tun, gar erhalten.

Allerdings ist gerade die Auszeichnung dieser Helfer, die auf eigene Kosten nach Magdeburg gereist sind und ihre Freizeit uns zur Verfügung gestellt haben, enorm wichtig.

Wir fragen an:

1. Liegen Anfragen von auswärtigen zivilen Helfern für die Fluthelfernadel vor?
2. Wenn ja, wie wurde mit diesen Anfragen umgegangen?
3. Wie wird mit den bei offiziellen Stellen und Hilfsorganisationen registrierten zivilen Helfern bei der Auszeichnung mit der Fluthelfernadel verfahren?
4. Welche Möglichkeiten haben die hiesigen Hilfsorganisationen, ihre auswärtigen zivilen Helfer, wenn eine Registrierung vorliegt, mit der Fluthelfernadel auszuzeichnen?
5. Können die auswärtigen zivilen Helfer die Fluthelfernadeln bei der Stadtverwaltung oder den Bürgerbüros anfordern?

Wir bitten um eine kurze mündliche und schriftliche Stellungnahme.

Andreas Schumann  
Stadtrat Fraktion CDU/BfM